

## “Eradiquer la violence à l'école n'est pas une question de moyens, mais de courage politique ! “

Publié : 9 JANVIER 2011

A chaque fois qu'il y a une agression, la question des moyens est mise sur le tapis. Sauf que pour lutter contre la violence à l'école, je suis intimement persuadée que ce ne sont pas de moyens dont on a besoin, mais de courage politique...

Car des moyens, cela fait des décennies que l'on en injecte dans les ZEP, ZUP et autres REP avec le succès que l'on sait : quasi nul. Sans compter qu'aujourd'hui, l'état des finances de notre pays, (et donc le portefeuille des contribuables) ne permet plus de subventionner en pures pertes les établissements réputés difficiles. (...)

 Véronique Bouzou



**FDESOUICHE.COM**  
LE SITE QU'ILS NE VEULENT PAS QUE TU VISITES !

Ne pas jeter sur la voie publique.

## “Eradiquer la violence à l'école n'est pas une question de moyens, mais de courage politique ! “

Publié : 9 JANVIER 2011

A chaque fois qu'il y a une agression, la question des moyens est mise sur le tapis. Sauf que pour lutter contre la violence à l'école, je suis intimement persuadée que ce ne sont pas de moyens dont on a besoin, mais de courage politique...

Car des moyens, cela fait des décennies que l'on en injecte dans les ZEP, ZUP et autres REP avec le succès que l'on sait : quasi nul. Sans compter qu'aujourd'hui, l'état des finances de notre pays, (et donc le portefeuille des contribuables) ne permet plus de subventionner en pures pertes les établissements réputés difficiles. (...)

 Véronique Bouzou



**FDESOUICHE.COM**  
LE SITE QU'ILS NE VEULENT PAS QUE TU VISITES !

Ne pas jeter sur la voie publique.